

LE COCON

HOPITAL SAINT VINCENT DE PAUL

“Soigner et
accompagner
les femmes
victimes de
violence”



**En France,
1 femme sur 10 est victime
de violences conjugales.**

**Ces violences sont de
plusieurs types: physiques,
psychologiques, sexuelles,
matérielles, économiques,
administratives...**

**Elles ont d'importantes
répercussions sur la santé.**



« Depuis 2022, à l'hôpital Saint Vincent de Paul, le dispositif Cocon propose un accompagnement médico-psycho-social personnalisé pour les femmes victimes de violences. En lien avec les acteurs de la ville, nous dispensons et coordonnons les soins, les démarches administratives et judiciaires si besoin.»

**Docteur Aline DELGRANCHE,
Chef de service d'obstétrique**



Avec le dispositif COCON, le GHICL s'est engagé dans l'accompagnement des femmes victimes de violences conjugales, en apportant une aide concrète.

L'équipe en charge de la coordination de leur accompagnement peut intervenir :

- En équipe mobile auprès de patientes hospitalisées sur le site de Saint Vincent,
- En RDV programmé pour les patientes repérées en interne ou adressées depuis la ville.

Après un premier contact avec notre équipe, chaque patiente pourra bénéficier d'un parcours personnalisé en réponse à ses besoins. Ce parcours est pensé en tenant compte des ressources dédiées aux femmes victimes sur le territoire.

Une prise en charge innovante pour prendre soin des femmes en grande vulnérabilité.

**Aidez-nous à soutenir
les actions du dispositif
Le COCON**

**Un petit don
peut faire une
grande
différence !**

